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que
to  El Puer

      Querem  s

En cambio,EU y Compromís  ponen
obstáculos  a  la  Gigafactor ía  de  Vw

Si la situación del transporte en El Puerto presenta
síntomas de agotamiento, en unos pocos años
será insostenible. La planta de Volkswagen creará
un total de 15.000 empleos, con una mayor presión
poblacional y una mayor demanda de todo tipo de
servicios, también de transporte público.

M ET R O 

C E R C A N Í A S

  
Querem  s prosperidad, bienestar, 
empleo. Por eso apoyamos la industria,
con los controles medioambientales
necesarios. 

  
NECESITAMOS un transporte público en
condiciones. Con el Metro y el Tren de
Cercanías hasta El Puerto.

El aspecto de nuestras calles es penoso con baches,
pasos de  cebra que apenas se ven y  aceras sin
acondicionar para personas con movilidad reducida.
Es necesario un plan de reasfaltado de nuestras
calles a ejecutar por fases. 

LAS INVERSIONES DEBEN REALIZARSE
EN FUNCIÓN DEL NÚMERO DE HABITANTES

El Puerto tiene 44.000 habitantes y  Sagunto
22.000. Por eso las necesidades en cuanto a
limpieza de calles, mantenimiento, iluminación... 
son justo el  doble en El Puerto que en Sagunto. 

Son clamor las quejas sobre la suciedad de nuestra
ciudad. Urge una solución a este problema. Desde
el refuerzo de la empresa responsable con los
medios adecuados en limpieza y recogida de
basura, hasta un plan para soterrar contenedores. 

REASFALTADO DE NUESTRAS CALLES

  
Querem  s calles, aceras, plazas y
jardines limpios, transitables, accesibles...

EL ASEO URBANO ES UNA PRIORIDAD 
PARA INICIATIVA PORTEÑA, POR ESO
DEBE MEJORARSE ¡YA!

Bachillerato dirigido a  
e s t u d i a n t e s  q u e 
demuestran interés por 
la interpretación teatral, 
la pintura, la escultura, 
e l c ine. . . Pero este   
bachi l lerato solo se 
encuentra disponible en 
Sagunto pero no en El 
Puerto, por tanto los 
jóvenes porteños tienen  
que desplazarse 7 km al 
acabar la secundaria si 
quieren seguir estos 
es tud ios a r t í s t i cos . 
Entendemos que este 
Bachi l lerato debería 
implantarse también en 
El Puerto.

PROPUESTAS
EN EDUCACIÓN 

Bachillerato 
de Artes

Bachillerato 
nocturno

Este bachillerato ofrece 
ḿúltiples ventajas al 
permit i r estudiar en 
hora r io noc tu rno . A 
pesar de las ventajas 
q u e  o f r e c e  e s t e 
bachil lerato, solo se 
oferta en el IES Clot del 
Moro en Sagunto, pero 
en ningún instituto en El 
Puerto, a pesar de ser el 
doble de habitantes. 
Sería muy positivo para 
los porteños disponer 
de este servicio, ya que 
n o s  e v i t a r í a   l o s 
d e s p l a z a m i e n t o s  a 
Sagunto y permitiría 
ahorrar tiempo y dinero .



El Delta del Palancia supone un espacio natural único, donde
confluyen la vegetación y el bosque de ribera con el cordón
litoral. La adecuación de este espacio como parque natural
desde el puente que une Canet y El Puerto hasta el mar
supondría ganar para la ciudadanía una zona de ocio y un
pulmón verde de los que desgraciadamente ya nos quedan
muy pocos. Nuestro proyecto  comprende la  adecuación de
senderos conectados por las riberas del río, hasta la
colocación de una pasarela sobreelevada en el sendero azul
que evite la represa en caso de fuertes avenidas.  

Propuesta
de adecuación  del Delta  del  Palancia

  
Querem  s proyectos de ciudad,
ilusionantes, de futuro, que aporten valor...
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Los retrasos y falsedades  de PSOE y Compromís
se acumulan sobre la rehabilitación de la COPE.
Es necesaria una gestión eficaz y una presión
hacia la Generalitat para que ponga fecha a este
proyecto, y que nuestros mayores disfruten de
unos servicios que tanto necesitan y merecen.

Proponemos el establecimiento de una
PROTECTORA de ANIMALES.

El nuevo pantalán
La aportación de IP ha sido fundamental para
que este proyecto vea f inalmente la luz. 

Se está trabajando ya en el tramo del nuevo Pantalán
sobre la escollera. Pero la lucha debe continuar para
que el tramo mar adentro sea también una realidad.

La rehabilitación del edificio de la
COPE para albergar el CEAM  es una
prioridad para Iniciativa Porteña.

SOLO con una posición firme ante la
Autoridad Portuaria conseguiremos la
finalización del PANTALÁN mar adentro. 

  
Querem  s que se trate a los
animales con la dignidad que merecen.

Entendemos fundamental como parte de nuestro patrimonio
inmaterial la prolongación de la Vía verde de Ojos Negros
hasta El Puerto, su punto final originario Además de recuperar
parte de nuestra memoria histórica supondría revitalizar un
sector económico en auge como es el ecoturismo. DEBEMOS ACERCAR LOS SERVICIOS 

DONDE MÁS GENTE LOS NECESITA

Es algo lógico no? Pues aquí ocurre  lo contrario.
No hacen más que cerrar servicios en El Puerto
para llevárselos a Sagunto. Debe producirse una
descentralización real de servicios. Y como
objetivo final disponer de Ayuntamiento propio.

El Puerto APORTA el
70% de los recursos
del municipio ¿Pero
CUÁNTO RECIBE
a cambio?

Con una financiación
justa se resolverían
muchos de los
problemas de
que adolece
El Puerto

  
Querem  s que se respete la 
identidad y la realidad de El Puerto. 

VOTA
Iniciativa Porteña

¿Por qué no celebrar plenos del
 Ayuntamiento en El Puerto?

“El próximo 28 de mayo 
El Puerto hará historia 
p o r q u e  I n i c i a t i v a 
Por teña ganará las 
e l e c c i o n e s .  E s o 
depende solo de todos 
nosotros, ya que los 
porteños y porteñas 
s o m o s  d u e ñ o s  d e 
nuestro destino y si 
queremos podemos 
s i t u a r  a  I n i c i a t i v a 
Porteña en la alcaldía. 
D i g o  e s t o  p o r q u e 
nuestra candidatura 
agrupa a un gran equipo 
de trabajo que aglutina 
tanto formación como 
experiencia, juventud y 
veteranía, con pleno 
conocimiento de lo que 
e s  t r a b a j a r  e n  e l 
Ayuntamiento”.

“Afrontamos esta cita 
con la máxima ilusión, 
con nuestro pueblo en 
el corazón y con un 
montón de ideas en 
mente. En primer lugar 
mejorar el día a día, la 
limpieza, el asfaltado de 
nuestras cal les o la 
acces ib i l i dad .  Pe ro 
también contemplamos 
importantes proyectos 
que hemos recogido en 
n u e s t r o  p r o g r a m a 
electoral. El Delta del 
Palancia, la Gerencia, 
el CEAM, la playa y su 
Paseo Mar í t imo ,  e l 
patr imonio h is tór ico 
porteño... Para poder 
llevar a cabo nuestro  
programa necesitamos 
que l os po r teños y 
porteñas acudan a las 
u rnas .  Par t i c ipad y 
animad a que otros 
p a r t i c i p e n  p u e s  E l 
Puer to os necesi ta . 
Vamos a  por  todas”.

Manuel González
 Candidato a la
alcaldía por
Iniciativa Porteña
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